25/03/2024 05:42 about:blank

undefined - lundi 25 mars 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

## **CREYS-MÉPIEU**

## Quelques progrès dans la propreté du village



L'ensemble des participants devant le groupe scolaire.

Alors qu'une fine pluie tombait, une douzaine d'habitants, parents et enfants, de Creys-Mépieu étaient présents ce samedi 23 mars au matin devant le groupe scolaire de Creys.

Les secteurs étaient répartis par Philippe Fillod, adjoint au maire, tandis que Ghislaine Pozzobon, elle aussi adjointe, distribuait les accessoires indispensables : sacs, gants et gilets réfléchissants et une petite collation pour les enfants. Les participants se sont alors mis à l'ouvrage dans toute la commune pour retirer du paysage les papiers, canettes, cartons, plastiques, bouteilles et autres détritus jetés ici ou là avec désinvolture. De l'avis général, il y aurait de moins en moins de détritus dans les rues, sauf peut-être autour des aires de jeux pour lesquelles des progrès restent à faire.

about:blank 1/1